

zum Vorwurf angerechnet werden. In Bezug auf die Elementaranalyse bemerke ich, dass ich sie natürlich in vielen Fällen für nothwendig halte, wenn die Identität der im Gange der Untersuchung isolirten Substanzen mit schon früher bekannt gewesenen dargethan werden soll. Aus diesem Grunde habe ich anhangsweise die bisher mit Pflanzenbestandtheilen erlangten Analysenergebnisse zusammengestellt und zwar derart, dass die betreffenden Substanzen zunächst alphabetisch, dann aber auch nach dem Kohlenstoffgehalt geordnet, vorgeführt werden.

Dorpat, den 6./18. August 1881.

Der Verfasser.

Corrigenda.

Pag.	16	Z.	1	v. u.	lies	letztere	statt	letzere.
"	20	"	3	v. u.	"	b	statt	a.
"	20	"	1	v. u.	"	a	statt	b.
"	48	"	13	v. o.	"	Bei den	statt	Beiden.
"	51	"	10	v. u.	"	Trockenrückstand	statt	Trockrückstand.
"	55	"	8	v. o.	"	Napellin	statt	Nepalin.
"	63	"	23	v. o.	"	verdickt	statt	verdict.
"	72	"	5	v. o.	"	Sachsse	statt	Sachse.
"	77	"	18	v. o.	"	4—6	statt	24.
"	78	"	9	v. o.	"	Trichloressigsäure	statt	Richloressigsäure.
"	80	"	11	v. u.	"	benetzt	statt	benutzt.
"	105	"	20	v. u.	ist vor	„vergl.“	die	Klammer zu streichen.
"	113	"	3	v. o.	lies	Xanthophyll.		
"	148	"	4	v. o.	"	Convolvulin.		
"	161	"	7	v. o.	"	Aether	statt	Essigäther.
"	250	"	4	v. u.	"	Kolben	statt	Kolken.
"	258	"	17	v. o.	"	Dicotylen.		